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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和４年４月１４日（木）１５:０５ 

子ども図書館 ２階 大研修室 

１ 開  会 

 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第１号「『北九州市教育委員会における懲戒処分の指針』の一部改正について」 

（労務争訟担当課長） 

 

議案第２号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則の一部改正について」 

（総務課長） 

 

議案第３号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

（総務課長） 

 

（２）その他報告 

その他報告①「令和４年２月北九州市議会定例会の概要について」 

（総務課長） 

 

 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

 

１ 開催年月日  令和４年４月１４日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１６：１０ 

３ 開催場所  子ども図書館 ２階 大研修室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美 大坪 靖直 津田 惠次郎 

竹本 真実 郷田 郁子 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

         中央図書館長          柴田 憲志 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校支援部長          春日 伸一 

学校教育部長          髙橋 英樹 

次世代教育推進部長       澤村 宏志 

中央図書館副館長        金子 二康 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          浜崎 善則 

学校規模適正化担当課長     松本 聡 

教職員課長           立花 昭一 

学事課長            青栁 祥二 

学校保健課長          中山 賢彦 

健康推進担当課長        岡本 裕史 

施設課長            江藤 博明 

指導企画課長          奥村 和美 

学校教育課長          藤井 創一 

学校家庭地域連携担当主幹    佐藤 文俊 

生徒指導課長          有田 勝彦 

安全教育担当課長        髙宮 滋 

学校支援担当課長        山中 孝一 

不登校等支援センター担当主幹  福嶋 一也 

特別支援教育課長        小西 友康 

特別支援教育相談センター所長  北野 里香 

教育情報化推進課長       赤瀬 正信 

子ども家庭局 青少年課長    白鳥 公将 

子ども家庭局 科学館管理課長  遠藤 大介 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         事柴 佑斗 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和４年４月１４日） 

 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、津田委員と竹本委員を指名。 

 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・議案第１号「「北九州市教育委員会における懲戒処分の指針」の一部改正について」 

・議案第２号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則の一部改正について」 

・議案第３号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

 

３ 案 件 

（１）公開案件 

 

その他報告①「令和４年２月北九州市議会定例会の概要について」 

 

総務課長が報告。 

 [報告要旨]以下の項目について報告。 

  令和４年２月北九州市議会定例会の概要について、報告するもの。  

 

竹本委員／７、８ページの給食について伺う。 

私自身、先生方や子どもたちからも、年明けから２月、３月にかけて、給食が

大量に残っており、とても心を痛め、もったいないという話を耳にしている。 

そのため、この答弁にあるとおり、様々な体制を整え、素早く対応していただ

いたことに感謝申し上げたいと思う。 

また、つい先日も学校から「食材をフードバンクに提供することについてご了

承ください」という内容の一斉メールがあり、気にされていた保護者が多く見受

けられたため、皆さん安心されたのではないかと、とても感謝している。 

このことについて、１点尋ねるが、この状況を目の当たりにしてきた子どもた

ちに対して、どのように指導しているのか、何か取り組まれていることがあれば、

教えていただきたい。 

学校保健課長／子どもたちへは、日頃からＳＤＧｓの観点から、食品ロスの対応について、様々

な教育場面を通じて周知しているところだが、今回の措置については、新たにフ

ードバンクに提供することに取り組んでいる。 

学校の中でも、そのような形で子どもたちに伝えているが、家庭内でも子ども

たちへの周知をお願いできればありがたいと考えている。 

竹本委員／家庭でも、取組みについて考える機会を設けたいと思う。 

社会における課題に直面した時こそ、絶好の子どもたちの学びの機会であると

考えている。 

そのため、家庭は家庭、学校は学校で、ぜひ多面的な捉え方をして、１つの学

習の課題として取り上げていくような指導を、保護者としてもお願いしたい。 
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田島教育長／これも、大きなＳＤＧｓの方針案の１つだと思う。様々な教材になるものが目

の前にあるため、今回の事態も含め、教育現場では、子どもたちにしっかり伝え

られるということを講じていきたいと思う。 

シャルマ委員／むし歯予防事業について伺う。 

１０ページ１３行目に、未実施校への情報提供として、「動画やパンフレット

によるフッ化物洗口の実施方法や効果の周知」とあるが、令和３年度、３校は２

月頃から実施のため、効果の周知はなかなか難しく、工夫が必要だと思う。 

それについて、今後の予定、どのようにお考えなのか伺いたい。 

学校保健課長／モデル事業がスタートしたばかりということもあり、これからという段階であ

るため、本市における効果については、もう少し時間をいただきたい。 

なお、このフッ化物洗口については、すでに近隣自治体、他の政令都市等で先

行している事例もある。 

適宜、情報の共有を行い、保護者の皆様への理解をいただくための通知等を発

出するなど、段階に応じて、工夫をしながら周知に努めてまいりたい。 

シャルマ委員／子どもたちに、これだけ効果があると示されると、何倍も効果を感じるため、

身近な数字が出てくるとよいと思う。段階的な周知をお願いしたい。 

 

報 告 終 了 

 

（関係者以外退出） 

 

（２）非公開案件 

 

議案第２号・議案第３号について一括審議 

議案第２号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則の一部改正について」 

議案第３号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

 

本議案の提案理由を総務課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

   児童文化科学館の老朽化に伴い、児童文化科学館を廃止し、科学館を移転、新設するため、

規則の一部改正を行うもの。 

 

原 案 可 決 

 

（関係者以外退出） 

 

議案第１号「「北九州市教育委員会における懲戒処分の指針」の一部改正について」 

 

本議案の提案理由を労務争訟課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  法令や市の懲戒処分の指針に沿って「北九州市教育委員会における懲戒処分の指針」の 

一部改正を行うもの。 

 

原 案 可 決 
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４ 閉 会 

１６:１０ 田島教育長が閉会を宣言 


